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حصن طفلك ضد شلل الأطفال لا تتردد،  وادعُ من حولك لتحصين أطفاله، كي يبقى اليمن خالياً من الفيروس على الدوام . 

فرع الكرة بعدن يناقش خطة نشاطه ويتخذ عدداً من القرارات منتخب براعم اليمن المدرسي بطلا للمجموعة الرابعة 

سباق ثلاثي للفوز بخدمات الشاب سيرجي  خمسة ناشئين يدعمون إشبيلية قبل السوبر الأوروبي

في المهرجان الآسيوي الكروي

إدارة التلال تناقش أوضاع النادي مع الجمعية العمومية في مقره الجديد

الحملـة الوطنـية للتـحصين ضـد شـلل الأطفـال من منزلٍ إلى منزل لجميع الأطفال دون سن الخامسة بجميع محافظات الجمهورية حتى لمن سبق تحصينه، الجولة الثانية)11-13 أغسطس2014م(

أخي المواطن .. 
أختي المواطنة

عدن / محمد احمد النعماني:
أشــادت الجمعية العمومية لنادي التلال الرياضي بالجهود 
الكبيرة التي بذلتها اللجنة المؤقتة لنادي التلال الرياضي 
برئاسة الأخ/ عــارف اليريمي منذ تعيينها قبل بضعة أشهر 

وحتى اليوم.
وعبر أبناء نادي التلال الرياضي عن رضاهم  لوضع النادي 
في مختلف الألعاب  وما شهده من استقرار طيب  في كل جوانب 

النادي. 
جاء ذلك خلال الاجتماع الذي عقدته اللجنة المؤقتة لنادي 
التلال في المبنى الجديد بحقات مساء الأحد بحضور الدكتور  
عزام خليفة مدير عام مكتب الشباب والرياضة بعدن والأخ/ 
حسين عوض مدير عام مكتب الأشغال  العامة وعوض مبجر 
أمين عام المجلس المحلي بمديرية صيرة والعديد من أعضاء 
الإدارات السابقة للنادي ونجومه الكبار أبرزهم  الكباتن/ سعيد 

دعالة وابوبكر الماس وعدد من الأعضاء.
وكــان العقيد / عــارف اليريمي رئيس اللجنة المؤقتة لنادي 

التلال قد تطرق في مستهل لقائه بأعضاء الجمعية العمومية 
إلى الحديث عن أوضاع النادي منذ أن تم تعيين اللجنة المؤقتة 
والظروف الصعبة التي مر بها النادي والى الجهود التي بذلتها 
اللجنة المؤقتة حتى تمكنت من إعادة الاستقرار  لكل الألعاب بل 
وما حققته من انجازات سواء في كرة القدم أو كرة السلة ورفع 

الاثقال أو السباحة وفي بقية الألعاب. 
كما شرح اليريمي للحاضرين الجانب المالي والمبالغ المالية التي 
دخلت خزينة النادي والصرفيات التي تمت خلال فترة اللجنة 
الموقتة والجهود التي تقوم بها الإدارة في البحث عن موارد مالية 

لإيجاد الاستقرار المالي لكل الألعاب. 
وفي هذا الصدد أشار رئيس التلال إلى الدعم المالي الذي كان 
يقدمه رئيس الجمهورية للتلال لكنه انقطع حينما تحملت 
اللجنة مسئولية النادي ما اثر سلبا على كثير من الألعاب كما 
كان هناك وعد من وزير الشباب بدعم النادي بصورة استثنائية 
بمبلغ خمسة ملايين ريال لكن النادي لم يستلم أي ريال حسب 

الوعد على الأقل حتى اللحظة.

وأشاد اليريمي بالدعم الذي يقدمه الأخ/ رشاد هائل والشيخ/ 
احمد العيسي والدكتور/ نجيب العوج والمجلس المحلي لمديرية 
صيرة والشيخ/ علي جلب والمهندس/ عدنان الكاف والبنك 
الأهلي اليمني ما كان له الأثر الأكبر في استقرار النادي وتحقيق 

الانجازات التي شرفت النادي.
وتطرق اليريمي إلى استعدادات الفريق الكروي للموسم القادم 
والتعاقدات التي ابرمها النادي مع المحترفين من الداخل والخارج 
والجهاز الفني للفريق الكروي الأمر الذي سيمكن التلال من 

المنافسة على البطولات القادمة. 
- وأشــار في حديثه إلى انه ورفاقه يبذلون قصارى جهودهم 
من اجل توفير المــوارد المالية  حتى يشارك التلال بقوة في كل 

المسابقات وينافس على البطولات. 
ــنــادي لاستحقاقات  وتــطــرق رئــيــس الــتــلال إلـــى جــاهــزيــة ال
الانتخابات القادمة مشيدا بجهود اللجنة المكلفة للانتخابات  
برئاسة المهندس/ حسن سعيد التي بذلت جهودا مشكورة لفرز 

أعضاء الجمعية العمومية. 

مناشدا جميع أعــضــاء الجمعية العمومية ســرعــة تسديد 
الاشتراكات ومراجعة أي عضو سقط اسمه سهوا من قوائم 

الجمعية العمومية للنادي.
واختتم حديثه بالقول إنه قد عمل بصدق وإخلاص من اجل 
عودة الاستقرار للنادي "وسنواصل دعمنا وعملنا في النادي حبا 
لهذا النادي الكبير ومن أي موقع كان ومن يستطيع أن يخدم 
التلال ويتحمل مسئوليته أفضل منا  فليتفضل وسنظل داعمين 

له".  
بعد ذلك تحدث رجالات التلال وأعضاؤه عن الكثير من الأمور 

التي تهم النادي سواء المالية أو الفنية أو الإدارية.
وأكــدوا رضاهم بالجهود التي بذلتها اللجنة الموقتة "خلال 
تحملها المسئولية   بقيادة الأخ/ عارف اليريمي الذي أكد كفاءته 
وجدارته بتحمل الأمانة بصدق وأعاد للنادي هيبته برغم كل 
الظروف التي مرت على النادي الأمر الذي يجعلنا نعلن عن 
وقوفنا مع اللجنة بكل قوة خاصة وان الأمور تسير في ظل الإدارة 

الحالية إلى الأحسن ولما يتطلع إليه كل التلاليين".

عدن / محمد فتحي:
ناقش فرع الاتحاد النموذجي لكرة القدم بعدن في 
اجتماعه الــدوري الــذي أقيم في مكتب ملعب نادي 
شمسان الرياضي في المعلا عدداً من القضايا والأمور 
المتعلقة بالنشاط الرياضي السابق وما يتعلق بالمرحلة 
القادمة  ودراسة النجاح الرائع لسيرة بطولة المريسي 
للسنوات الأخيرة مقدماً الشكر والتهنئة لقيادة نادي 
شمسان على النجاح الذي حققوه في إنجاح البطولة 
الأخيرة )مريسي21( ولوسائل الإعــلام التي غطت 
البطولة وصحيفة الأيام الرياضي صاحبة التغطية 

المتميزة .
واقر فرع الكرة النموذجي تكريم الشخصية الرياضية 
والاجتماعية الأستاذ يزن سلطان ناجي مدير مديرية 
المعلا لدعمه اللا محدود للرياضة وكرة القدم العدنية 
الجهود الملموسة من قبل جميع رياضيي محافظة 

عدن.
كــمــا نــاقــش ســبــل تــطــور الــبــطــولات الــقــادمــة منذ 
مريسي22 وذلك من أجل الارتقاء بها إلى المكانة التي 
يحظى بها أبو الكباتن علي محسن المريسي في قلوب 

كل الجماهير الرياضية .

وشهد الاجتماع مناقشة عــدم اهتمام الأنــديــة أو 
مندوبي الأندية بالمواعيد التي تخرج بها اجتماعات 
دوري الفئات العمرية وعدم التزامها بمواعيد القيد 
والتسجيل أو بموعد انطلاقة البطولات وذلك بعدم 
تسليم اســتــمــارات الــقــيــد فــي وقــتــهــا المحــــدد وشــدد 
الاجتماع على مراسلة الأندية كآخر إنــذار للالتزام 
بالموعد الذي حدد له يوم19 من الشهر الجاري لتسليم 
الاستمارات في ملعب نــادي الوحدة على أن تنطلق 

البطولة في الأول من سبتمبر للبراعم والناشئين .
وتم مناقشة إعداد إقامة الدورة التدريبية المبتدئة 
الــتــي تم تجهيزها مــن قبل المحــاضــر وكـــذا التصور 
الفني والمالي التي تعذرت إقامتها من قبل الاتحــاد 
العام والبحث لها عن جهة داعمة لرعايتها في الشهر 

القادم وكذلك لدورة الحكام المستجدين .
وناقش الاتحاد عدة أمور متنوعة منها معاينة مقر 
الاتحــاد في ملعب الشهيد الحبيشي وفي ملعب 22 
مايو الدولي بالشيخ عثمان وقضية حكام فرع عدن 
والمشاكل التي يختلقها البعض مؤكداً على ضرورة 
التزام الجميع والتعايش فيما بينهم من اجل السير 

بالسفينة إلى بر الآمان .

سون / كوريا الجنوبية / بشير سنان :
توج منتخب اليمن المدرسي للبراعم 
تحت 14 عاما بطلا للمجموعة الرابعة 
فــي ختام فعاليات المهرجان الآسيوي 
لكرة القدم الذي استضافته جمهورية 
كوريا الجنوبية خلال الفترة من 7 - 12 
أغسطس الجــاري وبمشاركة 40 فريقا 

من منتخبات وأكاديميات  قارة آسيا.   
وجاء تتويج منتخبنا الوطني على 
بــســاط الجـــــدارة والاســتــحــقــاق بعد 
تحقيقه لثلاثة انتصارات وتعادل مع 
شقيقه الفلسطيني الذي كان ندا قويا 
ونــافــس على الــصــدارة حتى النهاية 
والــتــي حسمها لاعــبــونــا لصالحهم 

بفارق الأهداف .
لاعبونا كانوا في الموعد في المباراة 
الياباني  الكمبيوتر  أمـــام  النهائية 
الممثل بفريق أكاديمية نيهونيو بوشي 
وتمكنوا من حسم المباراة بأربعة أهداف 
مقابل هدفين تناوب على تسجيلها كل 
من عبد الملك النجار وعمار العبيدي 

وعلي المنتصر )هدفين( .
 وكان منتخبنا قد حقق الفوز في 
مباراته الثالثة قبل الأخيرة أمام فريق 
أكاديمية سكاي سبورت الكوري بثلاثة 
أهداف لهدف سجلها الثلاثي العبيدي 
والمنتصر والنجار فيما اكتفى الفريق 
الكوري بهز الشباك لمرة واحدة ليتوج 
لاعــبــونــا أبــطــالا للمجموعة بــفــارق 
الأهــــداف عــن المنتخب الفلسطيني 

الشقيق.

 متفرقات
- اللاعب اليمني موهوب بالفطرة 
وهــو ما أفصح به أكثر من مــدرب من 

مدربي المنتخبات المشاركة ، ويتساءل 
الجـــمـــيـــع عــــن وجــــــود الأكـــاديمـــيـــات 
الرياضية في اليمن وكم عددها وهو 
ما سبب لنا الحرج الكثير عند الإجابة.
- أكــاديمــيــة جــوزيــف بــلاتــر الدولية 
ستصنع ربيع الكرة الفلسطينية وهو 
ما شاهدناه من خلال الفريق المشارك 

في المهرجان.
 -  المنتخب اليمني كان مميزا خلال 
المهرجان بلاعبيه الحفاة من بين كل 
الدول المشاركة في المهرجان بسبب عدم 
شــراء الكوتشات مــن قبل المختصين 

في مشتريات صندوق رعاية النشء 
والشباب والرياضة الذين اكتفوا بشراء 

البوت الخاص بلعب المباراة فقط. 
 - الإخوة اليمنيون طلابنا في كوريا 
ناصر القدمي وعلي وأشرف كانوا خلية 
نحل رفقة المنتخب اليمني فلهم منا 

كل التقدير والاحترام.
 -  الــكــابــن محمد ســالــم الزريقي 
مدرب منتخبنا الوطني دماثة أخلاق 
لم أشهد لها مثيلًا واحترام وانضباط 

في العمل.
 -  نبيل المهدي رئيس البعثة اليمنية 

شاب مقتدر والطريق أمامه مفروش 
بالورود في قادم الأيام. 

 -  البعثة تصل اليوم )الثلاثاء( في 
الرابعة والنصف بتوقيت صنعاء بعد 

رحلة سفر لأكثر من عشرين ساعة. 
 - الأخ أحمد سعيد عبده مدير عام 
الأنشطة بوزارة التربية والتعليم ونائب 
رئيس الوفد اليمني غادر البعثة الى 
اليمن بسبب وفاة والده يوم أمس الأول 

تعازينا.

إشبيلية)إسبانيا(/ متابعات: 
إعلن أوناي إيمري مدرب فريق إشبيلية الإسباني 
عن قائمة مكونة من 26 لاعباً تم استدعاؤهم 
للسفر إلى مدينة كارديف الويلزية لمواجهة مواطنه 
ريال مدريد في مباراة كأس السوبر الأوروبي اليوم .

وقاد إيمري مران بطل الدوري الأوروبي يوم أمس، 
حيث زادت فرص المهاجم الفرنسي كيفين جاميرو 
والمدافع اليخاندرو أريباس في اللحاق بالمباراة بعد 

تعافيهما من الإصابة.
وضمت قائمة إشبيلية كلا من:

بيتو، باربوسا، سرخيو ريكو )حراسة المرمى(.
كوكي، ديوجو فيجيراس، أريباس، فرناندو نافارو، 
البرتو مــوريــنــو، فــازيــو، نيكو بــاريــخــو، لويسمي 

)دفاع(.
إيبورا، كاريكو، كريشوفياك، كوتان، كريستوفورو، 
خايرو، أليكس فيدال، دينيس سواريز، فيتولو، 

رييس )وسط(.
خــوان مــونــيــوز، بــاكــا، إيــاجــو أســبــاس، جاميرو، 

كارلوس فيرنانديز. )هجوم(.

لندن/ متابعات:
أشارت صحيفة "ميرور" البريطانية إلى اهتمام ثلاثة 
أندية إنجليزية بالتعاقد مع سيرجي جنابري الجناح 
الشاب لفريق آرسنال خلال فترة الانتقالات الصيفية 

الجارية.
وذكرت الصحيفة الإنجليزية أن أندية كريستال بالاس، 
ساوثامبتون، ونيوكاسل يونايتد أبــدت رغبتها في ضم 
جنابري، رغم أن اللاعب يتطلع للبقاء مع الفريق في 

الموسم المقبل.
وأضــافــت أن فــرص جنابري )19 عــامــاً( فــي المشاركة 
أساسياً تبدو ضعيفة للغاية، وذلــك بعد التعاقد مع 
33 مليون جنيه  أليكسيس سانشيز مقابل  التشيلي 
إسترليني، إضــافــة إلــى أن آرســين فينجر المــديــر الفني 
للجانرز ينتظر تعافي ثيو والكوت من إصابته في الرباط 

الصليبي.
وأشــارت إلى أن فينجر يحاول إقناع سيرجي جنابري 
بقبول مبدأ الإعارة للحصول على فرصة اللعب أساسياً، 
ووعده بإمكانية استعادته مجدداً في حالة إثبات نفسه 

بحلول فترة الانتقالات الشتوية في يناير المقبل.


